

# Es Casi Seguro el Apoyo de Argentina al Proyecto SELA

BUENOS AIRES, 5 de marzo (PL).— El secretario del Patrimonio Nacional de México, Francisco Javier Alejo, calificó aquí de inminente el apoyo argentino a la creación del Sistema Económico Latinoamericano (SELA).

Alejo viajó a esta capital como enviado especial del presidente mexicano Luis Echeverría y en declaraciones al periódico *La Opinión* dijo que el proyecto ideal es proclamar la constitución del SELA durante la reunión de jefes de Estado de América Latina a celebrarse en julio próximo en Caracas.

El principio fundamental, añadió, será "crear un mecanismo para que los países de menor dimensión puedan cooperar con los de mayor dimensión, recibiendo además la ayuda necesaria".

Alejo vaticinó la creación de poderosas empresas multinacionales

latinoamericanas, las cuales se encuentran en una fase de desarrollo hasta ahora desconocida para el continente.

El enviado especial del presidente Echeverría citó como ejemplo de estas perspectivas los proyectos ya adelantados para formar empresas multinacionales de los países productores de café y la flota mercante del Caribe.

Alejo describió el SELA como propiciador de la "multilateralización, sin estar sujetos a los límites de tratados subregionales".

Por el contrario, definió al Consejo Interamericano Económico y Social (CIES), al Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y a la OEA como organismos que tratan de concertar puntos de vista entre Estados Unidos y América Latina.

Estos son mecanismos que cana-

lizan la llamada ayuda norteamericana, aseguró Alejo.

## EN PARAGUAY

ASUNCIÓN, 5 de marzo (AP).— El ministro secretario del Patrimonio Nacional de México, licenciado Francisco Alejo López mantuvo hoy una reunión de más de 40 minutos con el canciller paraguayo Raul Sapena Pastor acerca del proyecto denominado Sistema Económico Latinoamericano (SELA) que cuenta con el apoyo de un grupo de naciones del hemisferio.

Al término de la reunión Alejo López, que viaja esta tarde a Buenos Aires para conversar con Alberto Vignes, dijo que Sapena "demostró simpatía por el proyecto" mexicano y agregó que la idea del SELA no es competir con los organismos regionales ya establecidos, como la OEA, ALALC, Cuenca del

## Alejo Gestiona el Ingreso de la Argentina

Noticias

BUENOS AIRES, Mar. 5. EFE.— El secretario del Patrimonio Nacional de México, Javier Alejo, se encuentra en esta capital en calidad de enviado personal del presidente Luis Echeverría gestionando el apoyo del gobierno argentino para la creación del Sistema Económico Latinoamericano (SELA).

El funcionario mexicano declaró hoy que "lo ideal" sería proclamar la creación del "Sela" durante la reunión de jefes de Estado de América Latina que deberá celebrarse en Caracas, en julio próximo.

Alejo informó que el proyecto del "Sela" cuenta ya con el respaldo de la mayoría de las naciones latinoamericanas, incluyendo Brasil.

Al contrario de otros organismos interamericanos, en el "Sela" no estaría representado Estados Unidos.

Javier Alejo expuso el lunes estos proyectos a las autoridades argentinas durante un almuerzo

al que asistieron el ministro de relaciones exteriores, Alberto Vignes, el ministro de Economía, Alfredo Gómez Morales, y otros funcionarios.

Según el secretario del patrimonio mexicano, la diferencia del "Sela" con otras organizaciones ya existentes ("CIES", "BID", "OEA") es que estos organismos tienen finalidades de índole política, "de concertación de puntos de vista entre los países latinoamericanos y Estados Unidos", son organismos de canalización de la ayuda norteamericana". En cam-

bio el "Sela" propiciará "la multilateralización, sin estar sujetos a los límites de los tratados subregionales".

Una de las perspectivas de mayor magnitud del "Sela" es la creación de un "ámbito propicio" para fomentar proyectos tripartitos, principalmente entre México, Brasil y la Argentina; un mercado del orden de los 200 mil millones de dólares.